

(ENSAYO)

(Desarrollo Humano En Mi Historia De Vida)

(Bayron Irám Vidals camposeco)

Presenta El Alumno: (Yudiel Méndez Vázquez)

Grupo, Semestre Y Modalidad: (Grupo B, 6 Cuatrimestre, Semiescolarizado)

Lugar: Frontera Comalapa Chiapas

Fecha: 20 De Junio Del 2020

Como un individuo parte una sociedad formo parte de una cadena de bienestar física y moral tanto así, que cada día siento y gozo de un buen aspecto social hacia los demás, de esta manera trato de entender a las personas y como también de entenderme a mí mismo, porque de eso se trata la vida, vivo al día tratando de mejorar mi condición económica y mental, trato de mejorar en mi aspecto laboral como estudiante, cumplo con mis deberes tanto en casa, como también en el ámbito estudiantil, cuento con una familia de tres integrantes es demasiado estable, las cosas marchan bien a nuestro alrededor tanto como los vecinos y la sociedad.

Desde que tengo memoria y recuerdo alguno, la sociedad a mi alrededor era demasiado estable las problemáticas eran menos y las oportunidades eran escasas al igual que la economía y los derechos propios por igual, la sociedad se mantenía unida para lograr nuevos proyectos juntos, de igual forma las oportunidades a estudiar eran muy pocas debido a la economía, durante el transcurso del tiempo, la sociedad fue cambiando drásticamente los derechos eran válidos y el salario en aumento.

Como bien puedo constatar que todos nosotros los individuos vivimos cambios biológicos, psicológicos y social de esta manera mi vida, veíamos personas crecer a nuestro alrededor de esta manera hacíamos constatar del cambio biológico de cada ser, por lo tanto los pensamientos de cada persona era diferente al otro dado que era único el cambio psicológico de cada uno el aspecto social era demasiado bueno, no había queja alguna, los beneficios eran demasiados altos para cada individuo, mi capacidad era buena y mi economía estable ya que mucho antes mis padres habían hecho de sus vidas un futuro mejor terminando sus estudios y siendo profesionistas hasta el día de hoy, para mí las oportunidades son diarias, dado que los deberes son muchos, en la presente fecha son universitario tratando y enfocando mi mente en mis metas y propósitos que tengo conmigo mismo y con las personas que deseo ayudar, me enfoco día a día en mis virtudes como estudiante y mis deseos de ayudar a quienes me necesitan, soy una persona honesta y eso aplica a mi ámbito profesionista, entiendo mi deber tanto en casa como en la escuela, la sociedad la siento estable a mi alrededor, entiendo el propósito de cada individuo y las necesidades de los privilegios y la igualdad de cada una de estas personas, no obstante mi ámbito profesional me ofrece un cambio psicológico, dándome entender que no se trata de mí, sino de muchas otras personas más que de igual forma tienen derechos y merecen ser respetadas, las necesidades para mí al día de hoy son muchas pero los derechos siguen siendo los mismos, la sociedad cada vez más cambia drásticamente y las oportunidades tales como en el pasado para mí ya son pocas, pero de igual forma no se trata de mí o de ustedes, sino se trata de nosotros por de igual forma todos merecemos respeto e igualdad.